
Ilmo. Sr. Presidente do Conselho Deliberativo do Club de Regatas Vasco da 
Gama, Dr. Abílio Borges 

JOSÉ LUIZ MANO, sócio Grande Benemérito, 
qualificado no cadastro social do clube e no perfeito gozo de seus direitos e 
prerrogativas sociais, vem perante V. S., requerer seja submetido e 
aprovado pela decisão colegiada do E. Conselho Deliberativo, na forma 
regimental e estatutária, moção para se recomendar ao E. Conselho 
Benemérito e ao presidente da Diretoria Administrativa, o seguinte: 

1. Examinando a gloriosa história do nosso Clube, verifico que no 
dia 03 de abril de 1904, o sócio Candido José de Araujo, primeiro Presidente 
negro do Vasco, foi agraciado com uma medalha de prata por haver proposto 
e angariado o maior número de novos sócios em 1903 para o quado social 
daquele ano (conforme documentação anexa); 

2. Revendo os registros históricos do clube, em agosto de 1904 foi 
o referido sócio eleito Presidente do clube, tendo cimentado e preparado o 
caminho para a conquista do primeiro campeonato de remo em 1905; 

3. Acreditando que no Club de Regatas Vasco da Gama as tradições 
devam ser cultivadas e mantidas em todos os sentidos, a exemplo da 
recente e afamada campanha "Diga Não ao Racismo", gravado em nossa 
própria camisa e no momento tão vivido no esporte; e 

4. Acreditando que tal atitude representa ainda o fortalecimento do 
nosso Clube como integrador de pessoas a ela se associando; 
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Por tais razões, venho por intermédio desta requerer ao Nobre 
Presidente do Conselho Deliberativo do Club de Regatas Vasco da Gama, 
seja levado à superior deliberação e aprovação desse e. conselho, desta 
proposta de moção para que seja criada e concedida anualmente a 
"MEDALHA DE PRATA CÂNDIDO JOSE DE ARAUJO", a fim de que os poderes 
competentes do clube possam assim agraciar os sócios na mesma medida, 
como preconizado no art. 99, inc. XXIV do Estatuto CRVG. 

A concessão da nominada medalha representará justa 
homenagem de nosso querido e glorioso Clube em homenagem às pessoas 
que se destacarem na luta contra o racimo e na conquista de novos sócios 
para o quadro de nosso Clube, a exemplo dos sócios do Grupo CASACA!, 
hoje merecedor da nossa gratidão por ter repetido com amor e paixão a 
mesma luta de Candido José de Araujo pelos destinos do nosso VASCO, 
acompanhado que foi por diversos grupos nessa campanha não oficial de 
associação pela GRTO Força Jovem, ligada ao vice-presidente do Conselho 
Deliberativo, sr. Roberto Monteiro; pela GDA - Movimento Guerreiros do 
Almirante; e pela associação civil Cruzada vascaína, liderada pelo sr. 
Leonardo Gonçalves, conforme declaração inequívoca sr. Yuri Lumer, ambos 
sócios conselheiros. 

N. Termos 
P. Deferimento 

Rio de Janeiro, 05 de junho de 2014 

•.•.•• 	• 	.•1 
Jose Luiz Mano - Grande Benemérito 

Com cópia para os: 

Ilmo. Presidente do Conselho de Beneméritos 
sr. Eurico Angelo de Oliveira Miranda 

Ilmo. Presidente da Diretoria Administrativa 
Carlos Roberto Dinamite de Oliveira 

Ilmo. Presidente do Conselho Fiscal 
sr. Hélio Donin 

Ilmo. Presidente da Assembleia Geral 
sr. Olavo Monteiro de Carvalho 



Documentos anexos: 

1) Matéria publicada no blog Memória Vascaína 

2) Página fac-simile integral contendo o registro histórico no Jornal de Brasil, 
disponibilizada pela Biblioteca Nacional 

3) Jornal informativo da Campanha de Sócios realizada pelo grupo CASACA!, 
contendo o diário da campanha. 

4) Convocação para a campanha de associação realizada pela GRTO Força 
Jovem 

5) Convocação para a campanha de associação realizada pela GDA 

6) Declaração feita pelo sr. Yuri Lumer, conselheiro da minoria e associado à 
Cruzada Vascaína, onde afirmou no dia 05 de maio de 2013, que seu 
grupo "fez doações de caixa de associados, ele inclusive, para o 
pagamento de muitas filiações de torcedores próximos"(sic). 
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1 quinta-feira, 8 de maio de 2014 

A MEDALHA DE CÂNDIDO JOS, 
DE ARAÚ ]o 	 1 
Presidente de 1904 ganhou medalha por angariar maior número de 
sócios em 1903 

Candinho, primeiro presidente negro do Vasco, foi agraciado com uma medalha por haver 
proposto e angariado o maior número de novos sócios em 1903. 

Em agosto de 1904 foi eleito presidente do clube e preparou o caminho para a conquista do 
primeiro campeonato de remo em 1905, conforme noticiado pela imprensa à época 
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A medalha foi conferida no pic-nic de confraternização realizado pelo Vasco na ilha de 

Paquetá, a 3 de abril de 1904, 

"Jornal do Brasil — Segunda-Feira, 4 de abril de 1904 
CLUB DE REGATAS VASCO DA GAMA 

Pic-nic em Paquetá - Distribuição de medalhas — Programa da festa. 

Coube egualmente uma medalha de prata ao sr. Candido José de Araújo, por ter 
proposto maior número de sócios em 1903...... 

Postado por Henrique Hübner às 14:20 
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Acesse: www.casaca.com.br

OUTUBRO 2013      Jornalista Responsável: Dinoel Sant’Anna MTB: 19.425 

CAMPANHA DO CASACA! INICIOU RETOMADA DO
CLUBE E AGORA DESESPERA SEUS OPOSITORES

EDITORIAL:
O MUV DISFARÇA E AINDA RESPIRA

PÁG. 07

COLUNA EXCLUSIVA:
A TURMA DO ÓDIO POR SÉRGIO FRIAS

PÁG. 08

Confira neste exemplar o dossiê de todo este legítimo processo que levará 
às urnas milhares de vascaínos inconformados com atual situação

CHEGA DE
DESRESPEITO!

CHEGA DE
SUBMISSÃO!

CHEGA DE
DESCASO!

CHEGA DE
OPORTUNISTAS!



Outubro  2013CASACA!
2

CASACA! DIVULGA CRONOLOGIA DE TODOS OS FATOS
PARA LEGITIMAR SUA PIONEIRA CAMPANHA DE 
ASSOCIAÇÃO E REGULARIZAÇÃO DE SÓCIOS

n 28/06/2012 
Conselho Fiscal recomenda rescisão de contrato do programa
de sócios
O Conselho Fiscal do Vasco reiterou ao Deliberativo que, mesmo
após análise da nova documentação enviada pela diretoria, o
órgão continua considerando que o contrato pela gestão do
programa de sócio-torcedor do clube é lesivo. Assim, continua
recomendando a rescisão e acompanhamento mais atento do
contrato. Fonte: Coluna De Prima - Lance 

n 29/06/2012 
Vasco procura nova empresa para gerir programa de sócios:
Sob pressão interna por causa do programa de sócio-torcedor
do clube, a diretoria do Vasco busca uma nova empresa para
gerir o programa. A Traffic, que quer entrar nesse mercado, já
fez uma apresentação do seu plano. O Conselho Fiscal do clube
recomendou à diretoria que rompa o contrato com a Torcedor
Afinidade, por considerá-lo lesivo. Fonte: Coluna De Prima –
Lance

Comentário do Casaca! (30/09/2013)
Ficamos felizes em saber que o Conselho Fiscal do Vasco, no dia
28/06, chegara a uma conclusão igual à que nós próprios
chegáramos, cerca de três anos
antes, portanto em 2009, e que
no dia seguinte a situação parecia
já seguir um caminho de re-
solução para aqueles que
quisessem se associar ao clube
em breve, num programa con-
fiável, no qual boletos para paga-
mento chegassem, conforme
prometido, e os pagamentos efe-
tuados constassem das fichas dos
sócios, afinal, em tempos moder-
nos era algo simplérrimo diante
do advento da informatização.

n 11/09/2012 
Vice de marketing da época,
Eduardo Machado se defende de
declaração do jornalista Gilmar
Ferreira, à época funcionário da
Rádio Globo:
“Muita gente me ligou ou me chamou no face indignada com o
Sr. Gilmar Ferreira, da Rádio Globo, informando que tem o
hábito de atacar unilateralmente o gestão e o Vasco como um
todo. Informaram que ele fez considerações a minha pessoa no
programa das 17h de hoje nada rádio. Disse que não quero
aceitar o novo plano de sócios torcedores por motivos eleito-
reiros. Porque não quero muitos sócios votantes dentro do
clube. Disse também que eu pratico um anti-marketing.”
Na época, Eduardo Machado retrucou:
“4) Não entendi o que ele quis dizer com objetivos eleitoreiros.
Quanto mais sócios, mais democrático o processo, e democracia
é um princípio fundamental para o Brasil, para o Vasco da Gama
e para a minha pessoa. Ter poucos sócios era uma prática ar-
caica, normalmente adotada em regimes autoritários que visam
perpetuação no poder, o que não faz sentido;”

Comentário do Casaca! (30/09/2013)
Ficamos felicíssimos em saber na época que não havia motivo
eleitoreiro algum, que justificasse a não implementação de um
novo plano de sócios. Confiamos nas boas intenções da direção
do clube e no alto conceito de democracia presente nela.

n 30/10/2012 
Dinamite, sobre programa de sócios: 'Está entrando uma nova
empresa'

Em meio à crise pela qual passa o Vasco, o presidente Roberto
Dinamite concedeu entrevista coletiva nesta terça-feira e abor-
dou vários assuntos, como as saídas de jogadores durante a
temporada, programa de sócios, centro de treinamento, cate-
gorias de base do Cruz-Maltino e salários atrasados. O dirigente
prometeu uma equipe mais competitiva no próximo ano.
SÓCIOS Está entrando uma nova empresa, tivemos que fazer
um acordo com quem estava e com isso. Jefferson sports.

Comentário do Casaca! (30/09/2013)
O gerúndio nos enchia de esperança. O novo programa de
sócios estava no forno.

n 07/01/2013 
Você quer se tornar sócio? Impossível. Na última sexta-feira, um
leitor do CASACA! esteve em São Januário para tentar se asso-
ciar ao clube. Encontrou as portas do programa de sócios tran-
cadas. Seria de bom tom que a “direção” esclarecesse às pessoas
se a associação ao clube não é possível, ao menos no momento,
a fim de que elas não compareçam ao clube em vão. Há infor-
mações de que a associação pelo site do programa também
está bloqueada. CASACA! 

Comentário do Casaca!
(30/09/2013)
Começamos a achar estranha a
situação ainda não ter sido re-
solvida por parte do clube. Ao
mesmo tempo em que tentáva-
mos mostrar ao torcedor vascaíno
a importância de ele vir a se asso-
ciar ao Vasco (desde o ano ante-
rior) para impedir a perpetuação
da gestão MUV/Dinamite (juntos
ou separados), nos era informado
não haver tal possibilidade de as-
sociação. Daí a matéria.

n 08/01/2013 
Dica para quem quer se tornar
sócio do Vasco agora Na última
sexta-feira, um leitor procurou o
CASACA! indignado. Havia ido a
São Januário tentar se associar ao

clube e encontrou as portas da sala do programa de sócios tran-
cadas. Pelo site do programa a dificuldade é a mesma. No pro-
grama CASACA! no Rádio de hoje, o Presidente do Conselho de
Beneméritos, Eurico Miranda, orientou àqueles que quiserem
se associar ao clube que compareçam à secretaria do Vasco e
solicitem o preenchimento da proposta para associação. Se-
gundo o Presidente Eurico, é obrigação estatutária do Vasco re-
ceber tais propostas, ainda que posteriormente elas sejam
encaminhadas ao atual gerenciamento do programa, que
ninguém sabe de quem é atualmente, diga-se de passagem. Em
último caso, se não forem atendidos em suas demandas, os pos-
tulantes devem procurar a delegacia mais próxima e denunciar
o impedimento, mostrando o descumprimento do estatuto por
parte do clube. CASACA! 

Comentários do Casaca! (30/09/2013)
Enquanto o Vasco permanecia inerte, em relação à promessa de
abertura de um novo plano de sócios, o Casaca! tomou uma de-
cisão: orientar o torcedor cruzmaltino, desejoso de se associar
ao clube, a forma como fazê-lo.

n 15/01 
Vice de marketing fala sobre novo programa de sócios: 'Tere-
mos 100% do controle'
Em entrevista ao programa Caldeirão Vascaíno, o vice-presi-

Durante a campanha milhares de novos associados fizeram filas no portão do clube

Foto: Site Casaca!



dente de Marketing do Vasco, Eduardo Machado, explicou o
novo programa de sócios que está para ser lançado: “Estamos
próximo de completar a transição. Amanhã o expresso do
Vascão será lançado e ele está todo integrado ao sistema. O sis-
tema ta todo preparado para não cometer erros. A equipe está
trabalhando desde dezembro, mas tomamos uma decisão de
prometer uma data. Assim que o tiver pronto, vamos chamar a
imprensa e anunciar. Queremos ter um atendimento primoroso.
Em breve teremos novidades.”Fonte: Ao Vasco Tudo

Comentários do Casaca! (30/09/2013)
Próximo de completar a transição...

n 22/01/2013 
O vice de marketing fala sobre a data que esse novo projeto de
sócios pode estar sendo implementado sem estar gerando ex-
pectativa na torcida cruzmaltina. “O nosso principal objetivo é
não criar mais uma expectativa no torcedor. Acho que é impor-
tante que a gente explique o seguinte: de segunda pra cá foram
sete dias de muito trabalho e o que eu posso dizer é que esta-
mos mais próximos de um anúncio definitivo. Agora, a gente
vai ter esse cuidado de chamar a imprensa e fazer esse comuni-
cado oficial ao torcedor, quando estiver tudo já operacional en-
caixado. Peço só um pouco mais de paciência ao torcedor
vascaíno porque a torcida não precisa de mais promessa e sim
de resultados. Então é difícil pra mim fechar uma data, mas
acredito que a coisa ta avançando e a gente está mais próximo
de fechar esse projeto em definitivo. “
Fonte: Supervasco

Comentário do Casaca! (30/09/2013)
Próximo de um anúncio definitivo...

A Campanha

n 14/02/2013
Reunião Interna do Casaca! com os integrantes do programa
Casaca! no Rádio
- Assunto principal: Associação e Regularização de sócios com
o Vasco, visando as eleições de 2014
- Definição – Primeiro dia da campanha de Associação e Regu-
larização de Sócios com o Vasco Será no dia 09/03/2013
Parte da Pauta daquele dia
O estatuto prevê:

1 – Que a Junta Deliberativa se reunirá na segunda quinzena de
agosto para marcar as eleições da Assembleia Geral para a
primeira quinzena de novembro.

2 – Que na data de marcação das eleições (no mínimo para 60
dias depois) o sócio apto a voto terá que gozar de ao menos um
ano de efetividade social.

Situação peculiar vivida hoje pelo Vasco:

Eleições últimas da Assembleia Geral: 02/08/2011 (primeira
quinzena de agosto), ao invés de terem sido realizadas na
primeira quinzena de novembro.

n 24/02/2013 
Em entrevista ao programa “Enquanto a bola não rola “, da
Rádio Globo, o Diretor Geral do Vasco, Cristiano Koehler, falou
sobre sua experiência com o programa de sócios do Grêmio e
que o programa do Vasco pode estar no ar na primeira quinzena
de março: ...“Pode ter certeza que estamos trabalhando para
que logo, logo, talvez, na primeira semana de março lançar esse
produto para o torcedor. 

Comentário do Casaca! (30/09/2013)
Primeira quinzena de março... Sei...

n 01/03/2013 
Novo programa de sócios terá mais benefícios, dará direito a
voto e não se chamará mais 'O Vasco É Meu'
O novo formato, segundo os dirigentes, terá mais benefícios
para os associados e um número maior de modalidades. Os só-
cios terão direito a voto após um ano. Fonte: Coluna De Prima –
Lancenet

Comentário do Casaca! (30/09/2013)
Levar o nome ao Conselho Deliberativo em março... Sei...

n 09/03/2013 
Primeiro dia de associação e regularização de sócios com o
Vasco:
Nossos advogados exigiram o cumprimento do estatuto e a
aceitação do pagamento por parte do clube. Obtivemos isso.
Começava o movimento de extirpação do MUV de dentro do
Vasco.

n 16/03/2013
Segundo dia de associação e regularização de sócios com o
Vasco:

n 19/03/2013 
O vice-presidente do Vasco, Antonio Peralta, diz que em dez
dias sairá a formatação do novo programa de sócios do clube,
que não mais se chamará “O Vasco é meu”. Segundo Peralta, em
no máximo um mês o projeto, com nome e formato, será levado
ao Conselho Deliberativo. Enquanto isso, o Vasco não está acei-
tando novos associados. Fonte: Coluna De Prima – Lance

Comentários do Casaca! (30/09/2013)
“No máximo em um mês será levado ao Conselho Deliberativo”
diz a matéria. Se esperássemos por isso e não agíssemos, ima-
ginem quantos sócios novos poderiam ter entrado no clube
desde o final do ano anterior, em condições de votar.

n 23/03/2013 
Terceiro dia de associação e regularização de sócios com o
Vasco:

n 26/03/2013
Cristiano Koehler promete novo plano de sócios para os início
de abril
Para Cristiano, o Vasco trabalha para lançar o projeto nos
primeiros dias de abril: “Estamos efetivando os últimos ajustes
da infraestrutura desse plano, para que a gente possa lançar nos
primeiros dias de abril. Nós queremos lançar um plano estrutu-
rado e que possa atender as expectativas do torcedor. Não adi-
anta colocar um produto no mercado com problema de
associação. Problemas de cobrança. Temos que evitar os pro-
blemas como o programa anterior”, contou o dirigente ao
Caldeirão. Fonte: Ao Vasco Tudo

n 30/03/2013
O Casaca! define que não fará seu quarto dia de associação
naquela data. Motivo: Véspera da Páscoa. Sugere que o clube
dê folga inclusive aos funcionários da secretaria que se
mostraram prestativos durante todo o período de nossa cam-
panha até ali, não só aos sábados, mas também em outros dias
da semana.
- Ao mesmo tempo começamos a convocar pessoas que
pudessem participar da nossa campanha, colocando como só-
cios, familiares, amigos e vizinhos interessados em mudanças
no clube e na vitória da chapa Casaca! no pleito de 2014,
sabedores de antemão que Casaca! e Eurico Miranda estariam
juntos nesta retomada. A movimentação é geral.
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n 05/04/2013
Nota publicada pelo Casaca!
Não há mais o que esperar, porque esperar, de onde esperar.
Você vascaíno pode nos ajudar a mudar o rumo e a história do
Vasco. Associe-se como Sócio Geral neste mês de abril e garanta
seu direito a voto nas próximas eleições. O Casaca! terá sua
chapa , Eurico Miranda como seu maior emblema e vascaínos
históricos que ajudaram a construir a grandeza do nosso clube
por mais de vinte anos, também à frente, conosco. Junto a nós,
tantos quantos tiverem disposição para mudar o cenário atual,
com participação, dedicação e sangue cruzmaltino correndo
nas veias. Temos quadros e muita gente disposta a ajudar. A
cada dia se unem a nós mais e mais adeptos, cientes que a de-
fesa do Vasco e o futuro do Vasco partem de nosso grupo. Que
tem história, concepção de Vasco e gente comprometida com
a grandeza do Vasco, com o futuro do Vasco, e com a senda vi-
toriosa do nosso clube. Exigimos respeito ao Vasco! O Vasco, por
si só, impõe respeito, mas quem o desrespeita há quase cinco
anos, o rebaixa, o macula, o fere, o mancha, o apequena, não se
dá ao respeito e põe nosso clube no patamar desejado pelos
nossos adversários. Secundário e resignado. Você, vascaíno, tem
a oportunidade de se associar ao clube, votar conosco e, caso
queira, colaborar, trabalhar e nos ajudar nesta retomada. Você,
que já é sócio, leve um familiar ou amigo para também se asso-
ciar ao Vasco e partir junto a nós nesta caminhada, em prol da
mudança e da grandeza do nosso eterno Club de Regatas Vasco
da Gama. Sábado, 06 de abril, de 09 às 12 horas, lugar de vas-
caíno é em São Januário, associando-se ao Vasco e comparti-
lhando deste sentimento de mudança, com atitude. Não perca
a oportunidade de mudar a história do Vasco, com o poder do
seu voto. O Vasco é dos vascaínos! Casaca! com chapa! Equipe
Casaca! * O que é necessário para o torcedor que queira vir a se
associar ao clube? 
1 – Preencher uma proposta para sócio. Pode, inclusive,solicitar
a ficha em São Januário durante a semana e já levá-la
preenchida no sábado, ou pegá-la conosco e preenchê-la na
hora, no próprio sábado. 
2 – Levar uma foto 3×4, mais documento de identidade, CPF e
comprovante de residência (original ou xerox). 
3 – Obter a assinatura de um sócio já cadastrado no clube, que
será o PROPONENTE. Há um espaço na ficha para ser preenchido
pelo proponente. 
4 – Pagar ao Vasco o valor de R$145,00 (dinheiro ou cheque
nominal ao Vasco) que está assim discriminado: a – Taxa única
para associação: R$100,00 b – Valor da primeira mensalidade:
R$30,00 – Valor da carteirinha: R$15,00 Importante: Feito isso,
a partir daí, mês a mês, o associado deverá pagar a sua mensal-
idade no valor de R$30,00, sendo que, sempre, apenas no mês
de dezembro, o valor a ser pago será em dobro (R$60,00). Fonte:
Casaca

n 06/04/2013 
Quarto dia de associação e regularização de sócios com o Vasco

n 13/04/2013
Quinto dia de associação e regularização de sócios com o Vasco:
O sábado passa a ser apenas mais um dia, definitivamente.
Torcedores entram como associados do clube em todos os dias
da semana. Grandes grupos se formam. Ninguém segura mais
o Casaca!.

Adesão dos demais grupos

n 16/04/2013 
Nota da Torcida FJV
O G.R.T.O. Força Jovem do Vasco vem por meio de sua Diretoria
convocar todos os seus componentes e simpatizantes a com-
parecerem, Sábado, 20 de abril de 2013, à partir das 09:00 horas
até as 12:00 horas, em São Januário. Você, que é componente
do G.R.T.O. Força Jovem do Vasco, espalhados pelo Rio de
Janeiro, Brasil e pelo Mundo, tem a obrigação de comparecer e
ser tornar sócio, ou regularizar sua situação com o clube,
aproveitando mais essa oportunidade. A Diretoria do G.R.T.O.
Força Jovem do Vasco se fará presente mais uma vez, orien-
tando e incentivando os vascaínos a mudarem a história do
clube, para através do seu poder de voto, recolocar o Vasco da
Gama campeão novamente ! Compareça, traga a sua família,
jogue a inércia para escanteio, tome uma atitude e pare de
reclamar nas redes sociais (orkut, twitter e facebook), pois agora

é a hora de agir, reclamar não ajuda, só atrapalha e tumultua,
não agrega e nem soluciona os problemas do nosso amado e
querido clube. Gostaríamos de externar os nossos sinceros
agradecimentos aos funcionários da secretaria do Club de Re-
gatas Vasco da Gama. Precisamos e necessitamos por mudanças
urgentes, neste quadro institucional e só será feito se o torcedor
estiver apto, através do exercício do voto nas eleições de 2014.
Abaixo teremos um resumo do procedimento de cada compo-
nente que queira se tornar sócio do clube ou regularizar sua
situação com o Vasco. Para os não sócios: Recomendamos que
se associem escolhendo a categoria de Sócio Geral (possuirão
direito a voto com um ano de contribuição). Como o torcedor
que queira vir a se associar deve proceder para tirar o Vasco
dessa crise financeira ? 1 – Preencher uma proposta para sócio.
2 – Levar uma foto 3×4, mais documento de identidade, CPF e
comprovante de residência. 3 – Obter a assinatura de um sócio
já cadastrado no clube, que será o PROPONENTE. Há um espaço
na ficha para ser preenchido pelo proponente. 4 – Pagar ao
Vasco o valor de R$145,00 (dinheiro ou cheque nominal ao
Vasco) que está assim discriminado: a – Taxa única para associ-
ação: R$100,00 b – Valor da primeira mensalidade: R$30,00 –
Valor da carteirinha: R$15,00 Importante: A partir daí, mês a mês
o associado deverá pagar a sua mensalidade no valor de
R$30,00, sendo que, sempre, apenas no mês de dezembro, o
valor a ser pago será em dobro (R$60,00). Só pagando um ano
antes, pelo estatuto o associado terá o poder de voto no pró-
ximo pleito. Quem for sócio do Vasco, se for sócio proprietário,
Patrimonial, ou Geral e esta inadimplente, deve ir na secretaria
do clube e fazer a regularização. É obrigação de quem é da FJV
se associar e também regularizar daqueles que estão inadim-
plentes! Sempre iremos Lutar por um Vasco melhor! Um Vasco
com cara de Vasco, e temido por todos ! Vascaíno (em especial
integrante da FJV), a sua única e maior arma para a mudança é
o poder do voto! Associe-se e de um BASTA neste situação atual
do clube! Quem ama o Vasco estará Sábado se associando e
mais uma vez fazendo história ! Ao Vasco tudo sempre ! Aten-
ciosamente, Diretoria do G.R.T.O. Força Jovem do Vasco

n 16/04/2013 
CONVOCAÇÃO GDA para se associar ao Vasco "Guerreiros, Tive-
mos uma reunião domingo, dia 14 de abril de 2013, sobre a fi-
liação de novos sócios ao nosso amado CRVG, que passa por
tempos cada vez mais sombrios por já DOZE ANOS de desman-
dos e incompetências e com a possibilidade de mais um golpe
nas eleições do ano que vem, chegamos a conclusão que PRE-
CISAMOS NOS PREPARAR PARA AJUDAR O VASCO A SAIR DESSA
SITUAÇÃO E A ÚNICA MANEIRA DE FAZER ISSO É SER SÓCIO E
VOTAR EM 2014. O GDA permanecerá APARTIDÁRIO, mas seus
componentes, historicamente politizados e combativos, se en-
gajarão na luta para salvar o nosso Gigante! A primeira ação
para isso vai rolar no dia 23 de abril, FERIADO DE SÃO JORGE,
quando a galera vai se reunir para preencher as fichas de fili-
ação, trazer a documentação e foto, além de tirar qualquer tipo
de dúvida. Isso vai rolar no Bar dos Guerreiros, começando às
14 horas. Estará rolando um churras do Brenin, já tradicional...
No dia 27 de abril faremos as novas filiações, além dos acertos
nos problemas dos que já são sócios. Nesse dia, além da pa-
pelada, é preciso trazer a grana necessária ou cheque NOMINAL
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AO CLUB DE REGATAS VASCO DA GAMA. Os valores são os
seguintes: a) Sócio GERAL: R$145,00 (100 da adesão, 30 da
primeira mensalidade e 15 da carteira) b) Sócio Proprietário:
R$560,00 (500 da adesão, 45 da primeira mensalidade e 15 da
carteirinha) c) Anistia: R$260,00 Amigos que estiverem com ou-
tras pendências, tipo sócio do plano ‘Sou + Vascão’, devem levar
toda papelada que possuem dessa época para avaliação, pre-
ferencialmente já no dia 23/4. Os casos que não forem resolvi-
dos no dia 27, se de fato existirem, terão solução no dia 29/4,
quando o capo Davidson estará novamente na secretaria do
clube. Galera, temos que fazer o máximo esforço possível, pois
a situação do clube é muito ruim. E nós falamos da instituição,
não só do time de futebol. 
Se não lutarmos agora, veremos o fim do Vasco e TAMBÉM se-
remos culpados por isso, ainda que por OMISSÃO! Convoquem
outros Vascaínos amigos, marquem os guerreiros nesse tópico
para que tomem ciência do que está acontecendo e entrem de
cabeça nessa luta. Esse tópico também serve para que tirem
suas dúvidas e a Liderança postará as novidades que forem
rolando até lá. Quem sabe faz a hora, não espera acontecer!
Saudações verdadeiramente Vascaínas Liderança do Movi-
mento Guerreiros do Almirante Fonte: Site oficial do Movimento
Guerreiros do Almirante 

n 20/04/2013 
6º Dia de Associação e regularização de sócios com o Vasco

n 21/04/2013 
Declaração do Dinamite a respeito da campanha de associação
e regularização de sócios com o Vasco
“Apoiamos isso de forma oficial. É importante o torcedor ter o
direito de escolher. Isso ainda vai contribuir para o aumento da
receita.” Fonte: Extra

n 23/04/2013 
Nota Oficial: Seja Sócio do Vasco - eleições 2014 O G.R.T.O. Força
Jovem do Vasco vem por meio de sua atual Diretoria, externar
publicamente, com enorme satisfação, a filiação de aproxi-
madamente 68 novos sócios para o C.R.Vasco da Gama, que
compareceram a São Januário, no Sábado, 20 de Abril de 2013,
entre as 09:00 até as 12:00 horas e atenderam ao nosso
chamado através do nosso único site oficial da FJV na internet:
http://www.forcajovem.com.br Todas estas pessoas levaram
todos os seus documentos necessários e aderiram, no intuito
de poder ter o seu direito de VOTO, garantido nas próximas
eleições Presidenciais no C.R.V.G, que ocorrerá em 2014.
Gostaríamos de ressaltar que, estaremos novamente nesta se-
mana, de segunda a sexta, das 09:00 às 18:00 horas, e no próx-
imo Sábado (27/04/2012), das 09:00 às 12:00 horas, no mesmo
local, no anexo ao Bar em frente a social, aonde toda a atual Di-
retoria da torcida, se fará presente, tirando as eventuais dúvidas
e auxiliando no que for necessário, para que as pessoas que
compareceram no Sábado e não conseguiram se filiar, possam
estar realizando a sua filiação, e ajudando o Vasco da Gama a
angariar recursos e recoloca-lo no caminho dos títulos nova-
mente! Lembramos que, todos os que desejarem se associar,
levem a Identidade e o CPF, original e xerox, comprovante de
residência, e duas foto 3 x 4 coloridas, para podermos ver se
estão aptos a fazer o seu cadastramento junto ao clube. Solici-
tamos que nos procurem, a fim de que, possamos tirar qualquer
tipo de dúvida. Venha, traga a sua família e seus amigos ! Con-
tamos com a sua colaboração e divulgação neste mega evento
! Vamos salvar o Vasco enquanto ainda temos tempo ! O
Sucesso começa à partir de cada um de nós ! Diretoria do
G.R.T.O. Força Jovem do Vasco Fonte: Site oficial da Força Jovem
Vasco 

n 26/04/2013 
Associação em massa e regularização de sócios. COMPAREÇA!
Neste dia 27 de abril faremos as novas filiações, além dos acer-
tos nos problemas dos que já são sócios. O horário é das 08:00
às 12:00. Nesse dia, além dos documentos, é preciso trazer o
dinheiro necessário ou cheque NOMINAL AO CLUB DE REGATAS
VASCO DA GAMA. Os valores são os seguintes: a) Sócio GERAL:
R$145,00 (100 da adesão, 30 da primeira mensalidade e 15 da
carteira) b) Sócio Proprietário: R$560,00 (500 da adesão, 45 da
primeira mensalidade e 15 da carteirinha) c) Anistia: R$260,00

DOCUMENTOS: Original e Xerox do CPF, RG, Comprovante de
residência e foto 3 x 4. Os casos que não forem resolvidos no dia
27, se de fato existirem, terão solução no dia 29/4, quando o
capo Davidson estará novamente na secretaria do clube. SEJA
SÓCIO! Liderança do Movimento Guerreiros do Almirante Fonte:
Site oficial do Movimento Guerreiros do Almirante 

n 27/04/2013 
7º Dia de Associação e regularização de sócios com o Vasco

n 30/04/2013 
8º Dia de Associação e regularização de sócios com o Vasco

n 30/04/2013
Vasco prepara relançamento de programa de sócios com
mesma empresa que dispensou há 4 anos e que terá que inde-
nizar em R$ 1,3 milhão
Depois de alguns adiamentos - a última data prevista era fim de
março, agora é aguardado para a próxima semana -, o pro-
grama de sócios do Vasco chega finalmente à reta final para re-
lançamento. O novo plano será administrado pelo próprio
clube, com um sistema desenvolvido pela Microtag, empresa
que pertence ao grupo SVI e Effect, que ganhou recentemente
na Justiça uma indenização milionária dos vascaínos. O
processo corria desde o fim de 2009 - quando as duas partes
assinaram um contrato para a gestão do programa de sócios,
que não foi colocado em prática porque o Vasco preferiu acertar
com outra companhia, a Torcedor Afinidade - e foi definitiva-
mente extinto em 12 de dezembro do ano passado. Conforme
o acordo judicial, a credora e atual parceira vai receber R$ 1,324
milhão - sendo R$ 974 mil a serem divididos entre SVI e Effect,
mais R$ 350 mil para a Microtag, que vai repassar ao escritório
de advocacia Osório, Fernandes, Mariz e Assed, que representou
o grupo no processo contra o Vasco.

n 05/05/2013
Mensagem Via Facebook do Conselheiro eleito Yuri Lumer:
“ Ouvi dizer que muitos grupos e alguns potenciais candidatos
(Horta entre eles) incentivaram diretamente uma campanha de
associação, chegando mesmo a financiar muitas adesões. Eu
sinceramente não enxergo isso como mensalão ou compra do
clube. É algo permitido pelas regras atuais e que mal ou bem
traz recursos ao clube. Cruzada fez uso deste expediente inclu-
sive usando seu caixa e doações de associados (eu fui um deles)
para o pagamento de muitas filiações de torcedores próximos.
Eu só não concordei em colocar não vascaíno como sócio, mas
acho que fui vencido nessa.”

n 07/05/2013
Nota do grupo Cruzada Vascaína
A Cruzada Vascaína agradece a todos que compareceram nas
últimas semanas para se associar ao Club de Regatas Vasco da
Gama. Agradecemos a todos que, voluntariamente, trouxeram
a família, os amigos e os conhecidos para a vida associativa do
Vasco e também a todos aqueles que se mantiveram sócios do
clube mesmo diante de todas as dificuldades impostas pelo
clube para que o Vascaíno se mantivesse adimplente.
Ao vencer as barreiras impostas pelo próprio Club, a falta de
uma opção de associação pela internet e a dificuldade de se
deslocar a São Januário, essa mobilização dos vascaínos é a
demonstração clara de que a solução para os problemas do
Vasco está no coração de seus torcedores.

n 27/05/2013 
Finalmente reabre o plano para a entrada de novos sócios
Iniciamos uma grande reestruturação no Programa de Sócios
no início deste ano e sua gestão passou a estar nas mãos do
Club de Regatas Vasco da Gama. O retorno das operações online
aconteceu nesta segunda-feira (27/05), com o objetivo de de-
senvolver um programa de relacionamento entre o clube e seus
associados, repleto de benefícios e facilidades. Reorganizamos
o projeto em todos os níveis. Durante os quatro primeiros
meses, realizamos a migração sistêmica de todos os dados
cadastrais da antiga empresa e de informações que constavam
na secretaria do clube, estruturamos o novo sistema de co-
brança e delineamos o plano de benefícios e experiências. Ini-
ciamos também um trabalho de atualização cadastral de todos
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os associados, pois a base ainda apresenta informações desa-tual-
izadas. É imprescindível manter os dados atuais, já que são eles que
possibilitam uma eficiente comunicação entre o clube e o associ-
ado. Fonte: Site oficial do Vasco
        Roberto Monteiro critica plano de sócios e nega compra de
votos: 'Compra de voto é na hora do voto'
Ainda falta um pouco mais de um ano para as próximas eleições
do Vasco, mas, dada a quantidade de pré-candidatos, um assun-
to tem monopolizado as discussões entre sócios e torcedores co-
muns: a compra de votos. A suspeita, que tem gerado grande
repercussão nas redes sociais, é de que os grupos têm financiado
a adesão de novos sócios com o intuito de beneficiar-se no ato de
votação. Roberto Monteiro, que também é ex-vereador do Rio de
Janeiro e ex-presidente da Força Jovem, assim como os demais
postulantes, negou os boatos: 
- Da nossa parte houve uma mobilização para que as pessoas en-
volvidas na nossa chapa participassem e se integrassem ao
processo. É importante que a eleição tenha votos, e assim nós fize-
mos. Mobilizamos, facilitamos para que as pessoas pudessem anuir
ao Vasco, porque a dificuldade é muito grande. Parece que o Vasco
não faz questão de receber os sócios, as pessoas que querem se
associar, botar em dia. É uma dificuldade que não dá para enten-
der. O clube precisando de receitas e tratando dessa forma as pes-
soas que querer pagar e contribuir. Mobilização se confundir com
compra de votos. 
- Eu acho que há uma grande mobilização de todos que querem a
mudança no clube, de ir, pedir a um amigo para comparecer, e
ajustar a sua situação, o que é diferente de compra de voto. Com-
pra de voto é na hora do voto. As pessoas estão querendo se asso-
ciar para ajudar a definir a eleição do Vasco. Problemas no
Programa de Sócios do Vasco. 
- Eu acho que isso é um descaso com o sócio. Essa pergunta deve-
ria ser feita ao vice-presidente de Comunicação: Por que o pro-
grama até agora não saiu para facilitar que o sócio pudesse anuir,
entrar pela internet? O Vasco é um time aberto, não pode ficar
fechado como foi em um tempo atrás justamente para ter o cont-
role do quadro social. Por que o Vasco fica tão fechado quando pre-
cisa de receita? Precisa continuar com a sua abertura, que foi um
ponto muito positivo da primeira gestão Roberto Dinamite e de-
pois mudou. É um programa de sócios que não anda, é um pro-
grama ridículo, que é feito para o Vasco continuar pequeno. Boatos
de que há grupos políticos financiando a adesão de novos sócios. 
- Se um sócio deseja pagar para outro, é problema do sócio. O que
eu posso falar é que da minha parte, isso não houve. Agora, obvi-
amente, a gente tentou facilitar, ajudar as que pessoas que às vezes
não tem tempo para ir ao clube. Vários grupos se organizaram
nesse sentido, porque há alguns casos em que as pessoas querem
ir ao clube, pagar ao clube, chega lá e você não é atendido. Fica
parecendo que a pessoa foi enxotada do Vasco. E isso é ruim para
a mobilização das pessoas que querem participar do processo
eleitoral legitimamente. Quanto aos demais grupos de oposição
que tem apostado nessa estratégia. 
- Não vejo problema nenhum. O próprio ex-presidente, Eurico Mi-
randa, também se movimentou dessa forma, o Leonardo
Gonçalves. Às vezes você está lá no seu grupo e muitas pessoas
dizem “Eu quero pagar e não recebo o boleto, era debitado no
cartão, não é mais” Uma bagunça. Você deveria até perguntar por
que essa bagunça existe ao vice-presidente de Comunicação,
porque ele é responsável por essa bagunça que lá está. Hoje as pes-
soas têm uma dificuldade, o programa de sócios não foi incremen-
tado. Crítica ao vice-presidente de Comunicação, Antônio Peralta. 
- São cinco anos para fazer uma mudança, uma alteração; agora
vai, agora vai e nunca vai. Esse é o problema. Essas pessoas que lá
estão parece que querem apequenar o Vasco. As pessoas é que
têm que se mobilizar, articular, de fora para dentro. Uma coisa im-
portante, que traz receita para o clube. É complicado. Algo impor-
tante da gestão Roberto Dinamite, que foi a ampliação do quadro
social, e chega o atual vice-presidente de Comunicação e ele ape-
quena, parece que não quer que as coisas aconteçam, que o pro-
grama aconteça. Não quer que o Vasco vá para frente. Grupo
Identidade Vascaína ter filiado cerca de 1500 novos sócios. 
- Eu não sei ao certo o número exato. Houve uma grande mobiliza-
ção das pessoas que estão hoje na nossa chapa; um conversa com
o outro, que leva o outro, que efetivamente quer ajudar algum
ente próximo a se associar. Não vejo problema nenhum. Os
números podem estar aproximados ou não, mas nem me preocu-
pei com essa questão. Acho que o importante é fazer com que as
pessoas que querem ajudar, contribuir com o clube, possam se as-
sociar. Fonte: Ao Vasco Tudo 

JORNAL DO
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A NOVA VELHA IDÉIA DO MUV: O FASCISMO

CASACA! DIVULGA MAIS UM DOCUMENTO QUE COMPROVA A VERDADE

Como uma ação absolutamente lícita pode se tornar imoral
através do discurso da vigaristagem golpista que faz a
varredura entre os politiqueiros do Vasco e parte da im-

prensa convencional? Como algo previsto no Estatuto do
clube pode receber o rótulo da ilegalidade na disseminação
dos picaretas plantonistas da Colina? Este número do Jornal
do CASACA! elucidará estas questões para os leitores,
mostrando a verdade como ela é, e não como os piratas do
Vasco e sua linha auxiliar de mídia querem fazer transparecer.
O programa de sócios da administração Dinamite, carimbado
por toda a laia do MUV e agregados, foi uma catástrofe de
desvios. Desvio de cadastro, que passou a ser feito fora dos
muros de São Januário; desvio de valores, vide a ampla con-
testação – e reprovação pelo Conselho Fiscal - de contas;
desvio de nomes, uma vez que foi capaz de produzir sócios
sem identidade, sem CPF, sem mãe, sem endereço, sem so-
brenome, como um certo Izac, ou mortos que receberam
carteirinhas, vivos que ficaram sem elas e remidos forjados
que tampouco foram benfeitores. Uma sucessão de desca-
labros, um retumbante fracasso, um colossal prejuízo, hoje
periciado pelo Judiciário. Afundou de mãos dadas com uma
gestão que jamais conseguiu tirar o queixo d’água, que fosse. 
Entre março e abril deste ano de 2013, o CASACA! levantou as
mangas e trabalhou firme pelo recadastramento de associa-
dos e pelo convencimento à associação. Tínhamos dois obje-
tivos: mostrar que uma campanha séria pode ser feita sem a
necessidade de muitas firulas marqueteiras e, com o incre-
mento do quadro social com simpatizantes nossos, mudar o
atual estágio de letargia, secundarismo, frouxidão e incapaci-
dade entranhado no Vasco atualmente. Sim, com tempo de
sobra para que todos pudessem votar nas eleições de 2014,
conforme preconiza o Estatuto do clube, razoavelmente um
ano antes do término do corrente, triste e patético mandato. 
A campanha foi um estrondoso sucesso. A campanha teve ros-
tos. A campanha teve CPFs. A campanha teve endereços. A
campanha teve nome e sobrenome. Vários deles explicitados
no próprio site CASACA!. Tudo muito diferente daquilo
produzido profissionalmente pelo conluio Dinamite-MUV-
agregados. 
No final dela, todos os que apostavam no seu fracasso, os “gru-
pos políticos” de picadeiro que infestam a política do Vasco e
outros, tentaram fazer o mesmo. Uns não tinham gente por
inexpressivos que são. Outros, acostumados com as práticas

do programa anterior e oficial da diretoria, de quem são alia-
dos até hoje, inclusive ocupantes de cargos, tentaram “atro-
pelar”, mas não foram felizes.
Pois é essa gente que agora se alia à parcela marrom da mídia
a fim de tentar emplacar mais uma inverdade garimpada,
sabe-se lá de que submundo ou antro de cafajestagem. Entre
março e abril de 2013 foram inscritos ou reinscritos mais de 3
mil sócios no Vasco, dos novos aos resgatados. Sejam estes
novos sócios simpáticos ao CASACA! ou não. Hoje, com apoio
de alguns infelizes da mídia, tenta-se nomear todos estes só-
cios do Vasco como se mensaleiros fossem. Questão que vai
bem além do desrespeito a estes sócios, quando se sabe que
os vigaristas de sempre já preparam o próximo golpe, ao falar
em antecipação da eleição, aí sim uma falcatrua que rasga, no-
vamente, o Estatuto do Vasco, pois pulverizaria o previsto
mandato de 3 anos. Ora, se era para combinar uma redução
de mandato, por que não no início deste que se encerra em
agosto de 2014?
Não há argumentos plausíveis na manobra, que é golpista,
fascista e covarde. E reúne três grupos: as atuais sumidades da
diretoria; os chamados galos corredores, que foram da direto-
ria, mas fugiram quando o dinheiro acabou; e a oposição de
conveniência, aquela que foi sem nunca ter sido e tentou le-
gitimar uma eleição sob suspeita na visão deles próprios, ex-
posta à mídia, próximo ao pleito de 2011. Eles tem pavor da
perda. Para os que hoje estão no Vasco, a perda da mamata.
Para os que fugiram sem explicar contratos nebulosos, a perda
do sossego. Para os que se fingem de oposição sem nunca
terem sido, a perda do discurso. Todos eles, é sempre bom
pontuar, auxiliados por uma parcela de mídia que reproduz
com louvor todas a estorinhas que são contadas, logicamente
que sem dar voz à outra parte. 
Cabe ao quadro social do Vasco, especialmente aos novos só-
cios, a reação. Se as figuras que hoje dirigem o clube vão se
comportar como se fossem desprovidas de caráter, a solução
é a Justiça. Ações em massa que cessem, de uma vez por todas,
os desmandos que gritam dos corredores de São Januário. En-
frentamento contra o fascismo que querem impor aos vas-
caínos. Se, por outro lado, os fascitóides não tiverem a
cara-de-pau de uma manobra tão escusa, que em meados de
2014 partamos para devolver o Vasco ao patamar que ele real-
mente merece. CASACA! com Chapa!
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EDITORIAL  

No site cadastre seu email e receba versão digital 
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Confira ao lado os dois
modelos de ficha para
preenchimento de pro-

posta para sócio apresentados
pelo Vasco durante os meses
de março e abril de 2013. Ob-
serve em destaque que em
ambas as propostas faz-se a
exigência da assinatura de um
proposto, além dos dados pes-
soais e email.
Um atestado de vascaínismo
para todos, sem exceções, os
recentes associados que nos-
sos opositores tentam insistir
em desclassificá-los, compro-
vando mais um ato de desres-
peito com quem interessa
mudar o futuro do clube.
O Casaca! entra na luta pelos
direitos desses verdadeiros
cruzmaltinos que somaram
nossa campanha e agora, para
temor da turma do ódio, te-
remos, nos votos, a nossa prin-
cipal arma para retomada da
locomotiva em 2014.
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TRÊS MIL CONTRA O ÓDIO
Vamos falar de imprensa séria e impar-

cial? Um assunto palpitante. Tome-
mos como ponto basilar a maior

campanha de sócios – não oficial – da
história do nosso clube.
Diante de um programa de sócios no
limbo e um cadastro sob suspeita, ainda
na Justiça, um grupo resolve, valendo-se

do estatuto, portanto dentro da legalidade, promover uma
campanha de associação e regularização da situação social
com o Vasco. Ele a fará no sábado, 09 de março, de 09 às 12
horas.
A iniciativa tem como primeira data a véspera da decisão da
Taça Guanabara, uma semana após a maior vitória do fute-
bol na temporada até então, um dia antes da esperada con-
quista, após 10 anos, jogando o Vasco com a vantagem do
empate.
Lá comparecem mais de 50 vascaínos. A princípio não são
aceitas as adesões. Um de nossos homens, estatuto em riste,
no lugar do dedo, o lê em plena secretaria. Não há como con-
ter o movimento. As adesões são, enfim, aceitas.
Corre a primeira semana. Nenhuma linha na imprensa.
Sete dias se passaram e lá estávamos nós, mais uma vez às
nove da matina, coordenando novas adesões, filas, tirando
dúvidas e testemunhando a chegada de mais dezenas de
outros novos sócios ao clube.
Surge então a primeira notícia na mídia a respeito. Diz-se
que o programa de sócios está fechado. Mais de 100 lunáti-
cos estão indo a São Januário aos sábados deixar R$145,00
no Vasco (que já desconta inclusive cheques), levando reci-
bos, provavelmente em vão. Sobre este detalhe, especifica-
mente, silêncio total e absoluto na mídia convencional, que
dava voz à inércia e nenhuma à ação concreta.
Ignorando totalmente tal declaração, mais gente surge na
terceira semana de associação ao clube e já são ultrapassa-
dos, entre o terceiro e o quarto sábado de campanha, duas
centenas de novos sócios (contando somente esses quatro
dias), fora inúmeras regularizações. Neste interregno, o
clube, através de seu vice-presidente, diz estar fechado o
programa de sócios, mas não se manifesta quanto a adesões
voluntárias. Elas permanecem com toda a força, ainda mais
após a coordenação ter optado por não dispor do serviço da
secretaria na véspera da Páscoa, criando o espaço de 14 dias
entre o terceiro e quarto dia de associação ao clube. Mais
uma vez um sucesso este último.
A esta altura, são vários os adeptos de fora da cidade. Muitos
usam o correio para incumbir-nos de pô-los como associa-
dos, enviando cheques nominais ao Vasco, mas outros vão
além. Saem do interior do Rio para se cadastrar, de estados
próximos ou longínquos. O caso emblemático do Sr. José
Rocha (mais detalhes na coluna escrita por Leonardo Ro-
drigues “Quem sabe faz a hora não espera acontecer” no site
Casaca!) mostra a força do movimento. O desejo de mu-
dança é grande. Eles querem votar!
A imprensa convencional em geral, com uma raríssima ex-
ceção, permanece a ignorar a campanha. Ninguém é ouvido
a respeito, não há elogio, não há nada. Mas o Casaca! colhe
depoimentos, tira fotos e mostra em suas mídias grandes
exemplos de gente que se associa querendo ver um Vasco
mudado, voltando a ser e se comportar como Vasco.
“Casaca! com Chapa!” é o lema. O nome de Eurico Miranda
passa a circular nos arredores, pois todos sabem a ligação
dele com o grupo do Casaca! e do Casaca! com ele. Na quarta
semana eis que resolve aparecer em meio à fila formada e
são fotos, loas, gritos, sorrisos, esperança! Parece que o
Vasco vai mesmo voltar.
O crescimento é latente. Apoios de várias ordens, gente se

disponibilizando a ajudar, pondo 20, 30, 40 sócios, pagando
ainda por isso, outras dispostas a bancar, além de familiares,
amigos, vizinhos… e por aí vai.
Surgem, então, manifestações de grupos “apolíticos”,
“apartidários”, amorfos e … euricófobos. Entre o quinto e o
sexto sábado de associação se juntam para apoiar qualquer
coisa que não seja a volta de Eurico Miranda ao Vasco.
Não se vê muitas filas entre ancilares e neo oposicionistas.
Mais uma vez os vinculados ao Casaca! são maioria. E Eurico
Miranda chega ao recinto para nova seção de fotos, loas,
súplicas e baixar de cabeças dos adversários.
Durante aquelas duas semanas, entretanto, alguns aliados
nossos vão à secretaria dar entrada em um ou mais novos
sócios e começam a se deparar com uma outra realidade. De
uma vez só um representante euricófobo chega ao clube
com 100, 150 novas inscrições, no outro dia com 40, a seguir
com 70. Os ancilares por sua vez, não menos euricófobos,
não passam de 20 na porta de São Januário, mas atrelados a
eles surgem mais de 100 inscrições. O raciocínio é simples:
desta forma vamos pôr em dez dias mais do que o Casaca!
vai colocar em dois meses. Vã ilusão.
Uma vez percebendo a manobra, juntamos não um, ou dois,
ou três, mas dezenas de pessoas dispostas a ajudar de uma
forma ou de outra. E aí senhores, devo admitir que foi im-
pressionante o movimento de adesão. De todos os lados, das
mais variadas figuras vinham pedidos de fichas, de ins-
truções e o desejo sôfrego de fazer o Vasco mudar, de fazer
o Vasco voltar, de fazer o Vasco se reerguer.
Mãos à obra, nos últimos dias de campanha aumentou ainda
mais o número de adesões e de pessoas dispostas a captar
sócios e se responsabilizar por eles, fosse cobrando os paga-
mentos, ou mesmo bancando-os do próprio bolso.
Em menos de uma semana mais que dobramos o número de
novos associados, através da nossa campanha. Todos os ou-
tros grupos, juntos, conseguiram algo próximo do que ob-
tivemos em cerca de 40 dias, num espaço de duas semanas
– sem que aparecessem fisicamente 100 pessoas para se
associarem neste período, ligadas a eles – mas não con-
tavam com a reunião de forças do nosso grupo, também
neste período.
Quem ganhou com isso foi a verdadeira oposição e o próprio
clube. O Vasco, pelo fato de ter visto entrar em seus cofres
mais de 500 mil reais em quase dois meses de campanha,
tendo como garantia receber ainda cerca de 100 mil reais
mensais por conta do pagamento das mensalidades, e nós
do Casaca! por termos comprovado o tamanho da força que
possuímos ao promover – sem qualquer apoio da mídia con-
vencional – uma campanha, seguida em seu fim até mesmo
pelos adversários, sejam eles os ancilares de sempre ou
aqueles que desdenharam da nossa ação no início.
Dito isso, é digna de desprezo toda e qualquer manifestação
que não tenha em seu bojo o elogio ao Casaca! pelo que rea-
lizou por quase 60 dias, queiram ou não reconhecer com isso
a força deste grupo, de Eurico Miranda, como uma figura
emblemática ligada a ele, ou mesmo do desejo do torcedor
vascaíno, qual seja o de ver o Vasco voltar a ser Vasco, apos-
tando na união de vascaínos históricos, destacando-se entre
eles o próprio Eurico Miranda e um grupo jovem, disposto a
se doar ao clube, como faz há 13 anos, para desespero dos
nossos adversários e dos invejosos.
Por outro lado, agradecemos mais uma vez o enorme
número de adesões, a grande dose de sacrifício de muitos e,
finalmente, o carinho e preocupação com o Vasco demons-
trado por todos os casaquistas que direta ou indiretamente
colaboraram com um único intuito: ver o Vasco voltar a ser
Vasco, na sua essência.
Casaca! com Chapa!

SÉRGIO FRIAS








